

triotischen Front fortsetzen wird. Mit allem Nachdruck werden die Manöver zur Errichtung eines neokolonialistischen Regimes in Simbabwe verurteilt. Besonders angesichts der gegenwärtigen Situation möchte ich Sie der uneingeschränkten Solidarität des Volkes der Deutschen Demokratischen Republik mit dem kämpfenden Volk Simbawbes versichern.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, das Volk und die Regierung der Deutschen Demokratischen Republik werden dem Volk von Simbabwe und seinem legitimen Vertreter, der Patriotischen Front, auch weiterhin allseitige politische, diplomatische und materielle Unterstützung erweisen.

Erich Honecker
Generalsekretär des Zentralkomitees
der Sozialistischen Einheitspartei
Deutschlands und
Vorsitzender des Staatsrates der
Deutschen Demokratischen Republik

Berlin, den 12. Juni 1979